



Hier jeudi 16 octobre 2014, l'encadrement du service accès a cessé le travail.

Le chef de service et les chefs d'équipes ont refusé l'ordre donné par la Direction d'aller remplacer les postes des agents grévistes, ils ont déclaré :
« **nous ne sommes pas des casseurs de grève** ».

La section SNAC FSU Louvre s'est ainsi inscrite dans le mouvement du jour.

Nous vous rappelons que la section SNAC-FSU Louvre ne dispose pas de boîte mail, là aussi une décision qui reflète une vision désopilante et pathétique du dialogue social de la direction de notre musée.

